

# 北房中だより



NO.21

令和7年12月15日発行

文責：橋本

## 1 2年生陶芸教室

12月5日（金）、2年生は陶芸教室を実施しました。9月に成形していた抹茶茶碗が焼き上がり、茶碗に釉薬をかけたり絵を描いたりしながら自分オリジナルの茶碗を作成しました。絵付けをした茶碗などをもう一度焼いてもらい完成となります。できあがりが大変樂しみです。



## 2 3年生福祉体験

12月5日（金）、3年生は福祉体験として認知症センター養成講座を授業で実施しました。センターの方が来校され生徒達に知っておくべき事や実際の行動についてなど話を聞いていただきました。生徒同士で話し合う場面もあり貴重な学びの時間となりました。

## 3 資源回収

12月7日（日）、PTA資源回収を実施しました。PTA資源回収の担当の方、各地域で回収をしていただいた保護者の皆さんには早朝より大変お世話になりました。当日は天気にも恵まれ冬にしては暖かな天候の中回収作業を実施することができました。



また、ご協力いただきました地域の皆さんにも御礼を伝えたいと思います。ありがとうございました。

#### 4 1年生手話教室

12月8日（月）、1年生は手話教室を実施しました。社会福祉協議会を通じて日常的に手話を活用されている方を講師としてお迎えし、日常生活で困ったことなど説明していただきました。後半では実際に手話を教えてもらい手話で会話をしたり、挨拶をしたりすることができました。様々な人の思いを知る貴重な経験になりました。



小学校で体験授業も行っています。6年生の中学校入学へのハードルが下がり、早く中学校に慣れてくれるための準備となります。6年生は最初は緊張しながらも、中学校の授業を楽しんだ様子でした。



#### 5 6年生体験授業

12月10日（水）、北房小学校6年生が体験授業で中学校に来校しました。6年生は2時間目と3時間目にそれぞれ中学校の理科と国語の授業を体験しました。理科では実験を行ったり、国語では中学校2年生の発表を聞いたりしました。

10月には小学校へ中学校から職員が出向き

#### 6 2年生SC授業

12月11日（木）、2年生はスクールカウンセラーの石井智久先生の授業を受けました。授業ではエゴグラムという性格診断テストを実施しました。50問の質問に答えることで自分の行動パターンがグラフ化されて見ることができます。2年生も大変真剣に取り組んでいました。

